
Eugen Rückert

**Dach- und
Schieferdeckermeister**

**Ausführung sämtlicher Dach-,
Abdichtungs- und Spenglerarbeiten**

Hauptstraße 17

8751 Haibach

Telefon (0 60 21) 64 66

Aüs der Chronik

Der älteste Haibacher Ortsverein ist die „Freiwillige Feuerwehr“, die am 2. 12. 1877 in der Wirtschaft zum Anker an der Fischergasse gegründet wurde. Zum 1. Kommandanten wählte man Fabian Wenzel. Nach der Feuerlöschordnung vom Jahre 1862, die von dem Gemeindevorsteher Albert unterzeichnet ist, bestand neben dem Kommandanten, Adjutanten und Zugführern (12 Mann) eine Steigerabteilung mit 27 Mann, eine Spritzmannschaft mit 36 Mann, eine Mannschaft der Wassierzubringer mit 28 Mann, eine Ordnungsmannschaft mit 9 Mann.

Zur Sicherung des Feuerschutzes bestimmte der „Extractus Protocolli der Kurfürstlichen Feuer-Assekuranz-General-Deputation d. d. Mainz den 18ten Julius 1782“, daß jeder in der Gemeinde neuaufgenommene Bürger einen Feuereimer stellen muß. Die Gemeinde wurde angehalten, große Feuerleitern zu beschaffen. Die „Utensilien“ der Feuerwehr wurden im Keller des alten Volksschulhauses in der Schollstraße untergebracht. Das erste Feuerwehrgerätehaus wurde im Jahre 1895 neben dem jetzigen Rathaus in der Hauptstraße errichtet.

